

Ressort: Vermischtes

## Österreich: Schlange versetzt Familie bei Autofahrt einen Schock

Wien, 12.08.2013, 09:29 Uhr

**GDN** - Während einer Autofahrt hat eine Schlange eine Familie aus Tirol in Angst und Schrecken versetzt. Wie die Zeitung "Krone" berichtet, befanden sich die Eltern mit ihrem sieben Monate alten Sohn auf der Heimreise aus dem Urlaub.

Die Schlange gelangte anscheinend aus dem Kofferraum in den Fußraum des Autos und schlängelte sich um den Fuß der Frau. "Ich war mir erst nicht sicher und überlegte, was ich da für ein Band um mein Bein habe", sagte die Frau der Zeitung. Der Vater fuhr sofort an den Fahrbahnrand und warf die Schlange, bei der es sich wahrscheinlich um eine Kreuzotter handelte, aus dem Auto. Vermutlich gelangte das Tier bei einer Wanderung in den Kofferraum des Autos.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19447/oesterreich-schlange-versetzt-familie-bei-autofahrt-einen-schock.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)